

INFOS : Réunion du 11/01/2023 - JJJ

Informations publiées sur le site :

Rajouté :

– **Articles : ARTICLES**

- Pétition pour le Dr Loridan poursuivi
- La chance de l'humanité (Dr Pascal Sacré)
- Vers une médecine industrielle ?
- Vax Covid-19 : l'ANSM annonce 46 989 cas d'effets indésirables graves au 17 nov. 2022
- Le scandale du coronavirus éclate en Allemagne. Faux positifs et test PCR Drosten.
- docteur Chris Shoemaker: les «vaccins» Covid sont la vraie raison pour laquelle les gens sont malades et ont besoin d'être hospitalisés cet hiver
- Une prison invisible a été construite juste pour toi

– **Vidéo :**

- Christian Perronne déballe tout pour le Nouvel An
- La vérité sur le vaccin covid par une députée au parlement Européen - Christine Anderson.
- L'État fantôme – The Shadow State VF
- L'incroyable Jean Lassalle, belle leçon de politique et géopolitique
- Covid19, Twitter Files, Politique - Charles Gave : "L'empire du mensonge est en train de s'écrouler" (Sud Radio)

PDF :

- Petit guide du réchauffement climatique pour les nuls
- Compte rendu au sénat d'Yves-Brechet, haut commissaire à l'énergie atomique

Quelques chiffres :

Il y a une omerta sur les suspendus mais la députée européenne Michèle Rivasi a dit au Parlement européen qu'il y avait 130 000 professionnels suspendus, tous métiers confondus.

Grèce :

Covid-19 : en Grèce, les 2000 soignants non vaccinés contre le Covid-19 ont repris le travail ce 2 janvier en Grèce, 16 mois après leur suspension.

Didier Raoult :

Présente ses vœux : Bonne année à tous ceux qui n'ont cessé de me soutenir. Ne vous inquiétez pas, je suis toujours vif et déterminé. Mon confrère Rabelais disait : « Le temps est père de la vérité »

Christian Péronne :

Dernière vidéo sur le courrier des stratèges avec le titre : Perronne déballe tout pour le Nouvel An 2023 !

Une longue interview du célèbre professeur Perronne, icône de la résistance au narratif mondialiste sur le COVID-19. Pendant une heure, il parle des coulisses de ces narratifs en matière de santé, et cela vaut son pesant de cacahuètes.

Il dit notamment : Tout est en train de se casser la gueule.

Elon Musk :

Interrogé sur la continuité des Twitter Files et leur importance, Elon Musk explique son intention de "faire le ménage" dans le passé de la plateforme "pour être digne de confiance dans le futur". Et d'ajouter : "Pour être tout à fait franc, presque toutes les théories du complot que les gens avaient sur Twitter se sont révélées vraies".

N'est-ce pas le début du Le « grand ménage »

La Presse de Propagande encore Subventionnée :

Macron débloque 30 millions d'euros pour sauver la presse « papier » détenue par des milliardaires, mais rien pour les Boulangers et autres Artisans qui ferment boutiques.

Dans le chaos informationnel que vient amplifier la guerre en Ukraine, l'Etat reste engagé aux côtés de la presse pour contribuer au maintien d'une information pluraliste, professionnelle et de qualité, essentielle à l'animation du débat démocratique !!!!

Le Télégramme :

Hopital : Un constat de forte tension confirmé par l'Agence régionale de santé. Selon ses chiffres, près de 95 % des lits de « réa » sont aujourd'hui occupés en Bretagne. Côté covid, le taux d'incidence a baissé depuis le 20 décembre, signe que la vague - la neuvième - est désormais descendante. Au 3 janvier, on enregistrait tout de même 476 patients hospitalisés en Bretagne, dont 34 en réanimation (Bizarre on oublie de dire quels sont ceux qui sont vaccinés!!!). S'y ajoute, cet hiver, le retour en force de la grippe qui participe, elle aussi, à remplir les services de « réa ».

AP, Associated Press :

Dans une enquête publiée le 21 décembre, l'Associated Press (AP) dévoile la manière par laquelle des gouvernements à travers le monde exploitent les technologies créées pour lutter contre l'épidémie de Covid-19 à des fins de surveillance de leurs populations. L'AP s'intéresse aux procédés utilisés par des pays des cinq continents, considérés comme dictatoriaux ou démocratiques, pour prévenir ou réprimer toute forme de contestation, exploiter les informations sur la santé à des fins d'espionnage.

Enedis :

Le Jeudi 15 décembre, l'Agence France presse (AFP) a diffusé une dépêche titrée : « Électricité : le relevé de compteurs payant (5 euros par mois) à partir du 1er janvier pour certains clients non équipés de Linky ». Ce n'est pas totalement faux mais les personnes qui résistent depuis 2015 à l'invasion des linky ont juste à faire une auto-relève de leur consommation sur le site web du distributeur d'électricité Enedis, ou par téléphone, pour échapper au moins jusqu'en 2025 à la facturation.

Pour rappelle déploiement du compteur linky a coûté 10 milliards d'euros !!!

Pantin :

Lors de son discours de bonne année à ses habitants via une vidéo publiée sur Twitter (à voir plus bas), le maire de Pantin, Bertrand Kern, a fait une annonce qui en a surpris plus d'un. En effet, il a évoqué que pour cette nouvelle année, il mettrait au centre de ses prérogatives, l'égalité entre les sexes et la lutte contre les violences envers les femmes. Raison pour laquelle pendant un an, la ville d'environ 63 000 habitants va s'appeler "Pantine".

Boulangers :

Les poumons de la France !!! 436 fermetures en fin d'année 2012 et probablement 19000 en fin d'année 2023.

Climat :

Alors que le climat a toujours changé et changera toujours, il n'y a pas de crise climatique. L'accent mis sur une fausse crise climatique devient une tragédie pour la civilisation moderne, qui dépend d'une énergie fiable, économique et écologiquement viable. Les éoliennes, panneaux solaires et batteries de secours n'ont aucune de ces qualités. Ce mensonge est poussé par un lobby puissant appelé le complexe industriel climatique, comprenant des scientifiques, la plupart des médias, des industriels et des législateurs.

Les vœux de Macron (Les Vœux du morveux) :

« Mes chers amis nantis, privilégiés, banquiers et actionnaires, entrepreneurs de la grande industrie et héritiers de grosses fortunes, je vous souhaite une année 2023 aussi rémunératrice que la précédente, en dépit de la crise que je m'efforce de ne faire porter que sur les miséreux. Portez-vous bien, jouissez sans entrave de vos richesses, accroissez votre fortune, consommez sans honte, voyagez en jet privé et surtout, faites comme moi, ne vous souciez absolument pas de l'avenir de la Planète.

Aux autres, mes pauvres sujets, je vous demande une fois encore de vous satisfaire de vivre par procuration, de vous contenter des prouesses de nos champions, de vous identifier à eux et surtout de continuer de croire en la fortune en ne cessant de jouer (Loto et jeux de grattage), parier, rêver à travers les merveilleuses illusions que l'on vous propose. Soyez courageux, patients, dociles en 2023, ce ne sera qu'une année de transition avant l'apothéose olympique pour laquelle je m'engage à ruiner un peu plus le pays. »

Julian Assange : « Les journalistes sont des criminels de guerre » :

« Dans les démocraties, ou les pseudo-démocraties dans lesquelles nous vivons, les guerres sont le résultat de mensonges. La guerre du Vietnam et les pressions en faveur de l'intervention des États-Unis ont été le résultat des incidents du golfe du Tonkin, un mensonge.

Chacun sait que la guerre en Irak est la conséquence d'un mensonge. Les guerres en Somalie sont le résultat de mensonges. La Seconde Guerre mondiale et l'invasion allemande de la Pologne ont été le résultat de mensonges soigneusement construits.

C'est la guerre des médias. Interrogeons-nous sur les médias complices, qui sont la majorité de la presse de grand chemin : quel est le nombre moyen de morts attribué à chaque journaliste ?

Quand on comprend que les guerres sont le résultat de mensonges colportés auprès de la population britannique, de la population américaine et de la population de toute l'Europe et d'autres pays, alors qui sont les criminels de guerre ?

Ce ne sont pas seulement les dirigeants, ce ne sont pas seulement les soldats, ce sont les journalistes ; les journalistes sont des criminels de guerre.

Le Midi Libre :

Covid-19 : une entreprise montpelliéraine annonce une étude "encourageante" sur un traitement par l'ivermectine. Depuis avril 2020, MedinCell travaille sur les effets de cet antiparasitaire pour prévenir l'infection au Covid-19. L'étude clinique de phase 2 révèle des résultats encourageants, "une réduction de 72 %", détaille l'entreprise. Donc MedinCell a mis deux ans pour rejoindre les conclusions de 95 autres études réalisées par 1023 scientifiques

sur 134.554 patients dans 27 pays !

Frédéric Michel :

Un poids lourd débarque à l'Elysée, l'un des plus grands lobbyistes des médias, conseiller en communication de la famille Murdoch. Frédéric Michel que la presse anglophone qualifie de « spin doctor », expression traduite en langue française par « expert en manipulation de l'opinion publique ». Objectif : faire la pédagogie de l'action aux services des Français, expliquer le lien entre l'action à l'internationale et les politiques conduites sur le territoire et permettre un engagement encore plus important au niveau européen et diplomatique.

ChatGPT :

Moteur conversationnel basé sur l'IA et générant des réponses naturelles. Cinq jours après son lancement, déjà plus d'un million d'internautes. Le problème c'est qu'il donne l'impression trompeuse d'être génial et de répondre à tout sans se tromper !!!

Ce moteur vient compléter Dall-E, la célèbre IA capable de transformer des suggestions textuelles en images photoréalistes

Qui est derrière ? Elon Musk

En tant que bon complotiste, je l'ai interrogé sur le linky, le climat, les vaccins, le covid et évidemment les réponses vont dans le sens de la doxa.

Conclusion :

Trois personnes donnent un mauvais avis sur un restaurant et vous allez manger ailleurs, des milliers de gens alertent sur les dangers du vaccin et ils font vacciner leurs enfants !!!

La démocratie n'a jamais existé, c'est un leurre, c'est de la ploutocratie sous régime bancaire. C'est la rentabilité qui est au centre du système.

Penser, c'est dire non, le « non » est « un combat

Reprise du Dr Pascal Sacré :

La vérité est un objectif inatteignable. C'est une recherche permanente, une remise en question perpétuelle.

La vérité figée en idée, en système de pensées, est comme un ruisseau qui se serait arrêté de couler, transformé en mare stagnante, morte.

À moins d'un effort de lucidité et de volonté énorme, il est très difficile de renoncer à des idées auxquelles nous nous sommes identifiés toute notre vie, pour lesquelles nous avons consacré notre vie.

C'est encore plus vrai pour les fondateurs, pour ceux qui gagnent leur vie grâce au mode de pensée qu'ils défendent et vendent, pour ceux qui en retirent pouvoir, renommée, récompenses.

Toutes les écoles de pensées quel que fût leur bien fondé, au début, deviennent des systèmes finis, limitant la vérité qui évolue sans cesse, deviennent des carcans confortables mais trompeurs.

À côté de cela, nous trouvons les imposteurs, les menteurs patentés, ceux qui trafiquent leurs études, volent les travaux des autres.

Le prototype est certainement Louis Pasteur, l'usurpateur, et son antithèse est Antoine Béchamp, véritable chercheur honnête, intègre, passionné, répétant ses travaux des dizaines de fois dans toutes les conditions, sur des années, avant de tirer des conclusions et de les publier, prêt à se remettre en question, comme l'a prouvé sa vie entière.

Pourtant, si vous demandez autour de vous qui connaît Antoine Béchamp, même parmi les médecins que vous connaissez, très peu vous diront oui. Encore moins sauront ce que cet homme tout à la fois extraordinaire et modeste, humble et rigoureux, a mis en évidence.

C'est bien simple, il vous invite à oublier complètement tout ce que vous avez cru savoir.

Il vous montre, vous prouve que la vie n'est pas du tout une guerre comme ces « experts » nous la présentent aujourd'hui, encore moins un conflit avec l'extérieur qui serait menaçant.

La vie est une harmonie puissante, yin et yang, entre l'interne et l'externe, maintenue depuis les tréfonds du corps humain lui-même.

Aujourd'hui, la crise du COVID, la guerre en Ukraine, les variations de climat utilisées comme alibi à plus de contrôle et d'austérité, les crises énergétiques fabriquées par certains hommes font dire que l'humanité doit reprendre le contrôle sur la vie, la santé et reprendre le chemin vers la vérité, il ne faut pas laisser passer cette chance.

Repartons de vrais modèles de vertu, d'intégrité, de rigueur et de bienveillance.

Parmi ces modèles, Antoine Béchamp nous montre la voie.

Qu'est-ce que la politique :

Jacob, un juif russe, a finalement été autorisé à émigrer en Israël.

À l'aéroport de Moscou, un inspecteur des douanes a trouvé une statue de Lénine dans ses bagages et lui a demandé :

— Qu'est-ce que c'est ?

— Mauvaise question, camarade, répondit Jacob... Vous auriez dû demander : « Qui est-ce ? ».

C'est le camarade Lénine. Il a jeté les bases du socialisme et a créé la prospérité future du peuple russe. Je l'emporte avec moi en souvenir de notre grand héros.

Le douanier russe le laisse passer.

À l'aéroport de Tel-Aviv, un douanier israélien demande à Jacob :

— Qu'est-ce que c'est ?

— Mauvaise question, monsieur le douanier. Vous devriez vous demander : « Qui est-ce ? ».

C'est Lénine, le bâtard qui m'a poussé, moi, un Juif, à quitter la Russie dans la honte. Je prends cette statue comme un rappel pour le maudire tous les jours.

Le douanier israélien le laisse passer.

Dans sa nouvelle maison à Tel-Aviv, Jacob a placé la statue sur une table.

Le lendemain soir, il a invité des amis et des parents à dîner pour fêter sa nouvelle installation.

Repérant la statue, l'un de ses cousins demande :

— Qui est-ce ?

— Mauvaise question mon cousin... tu aurait dû demander : « Qu'est-ce que c'est ? ». Il s'agit de cinq kilogrammes d'or massif que j'ai réussi à ramener de Russie sans avoir à payer de droits de douane ni de taxes.

Morale de l'histoire :

« La politique, c'est quand vous pouvez raconter la même histoire de différentes manières pour tromper différentes personnes. »

Donc n'oublions pas :

Il y a deux choses qui nous appartiennent dans cette vie, c'est notre corps et notre esprit et c'est sacré.

Il y a deux choses que l'on ne peut pas arrêter : la vie et la mort et au final c'est le créateur qui gagne.